

Frankfurt (Oder), 5. März 2020
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung 3/2020

WOWI startet ins Jahr des Kindes

Kindercharta künftig Leitbild bei Entscheidungen

Der Frankfurter Hahn hat eine Kette bekommen: Im Foyer der Wohnungswirtschaft Frankfurt (Oder) GmbH hängt seit 5. März 2020 die Frankfurter Kindercharta. Damit einher geht die Verpflichtung, die Stadt zu einer kinderfreundlicheren zu machen. Mit der Übergabe der Kindercharta an die WOWI startet das kommunale Wohnungsunternehmen in das Jahr des Kindes.

„Die WOWI engagiert sich seit Langem für und in der Stadt“, sagt Geschäftsführer Jan Eckardt. Neben dem Kerngeschäft des Vermietens setzt das Wohnungsunternehmen auf aktives Sozialmanagement. Die langjährige Mitgliedschaft im Bündnis für Familie und bei den Vielfaltsgestaltern gehört ebenso dazu wie das Engagement beim Fest der Nachbarn oder Wirtschaft in Aktion. „Wir machen schon einiges, aber sehen auch noch Potential, beispielsweise bei der Planung von Bauprojekten“, erklärt der Geschäftsführer. Zwar werden schon jetzt barrierearme Zugänge, vorrangig für Kinderwagen und Rollstühle, umgesetzt, aber beispielsweise bei der Gestaltung von Spielplätzen in den Wohngebieten könnten Kinder aktiv mit einbezogen werden.

WOWI-Kindersprint am 7. März 2020 im SMC

Darüber hinaus agiert die WOWI als Unterstützerin der Sportstadt Frankfurt (Oder), insbesondere durch das Sponsoring des 1. FC Frankfurt und des FHC, durch Unterstützung des Olympiastützpunktes und der Sportlerehrung. Sie fördert aktiv die Teilnahme von Kindern und Jugendlichen in diesem Bereich, richtet beispielsweise den jährlichen WOWI-Championscup aus, 2020 findet dieser 9. Juni statt. Auch den Kindersprint im SMC am kommenden Sonnabend, 7. März 2020, sponsert das Unternehmen. „Wir laden alle Kinder ein, ihre Lauffähigkeiten zu zeigen“, spornt Prokuristin Christa Moritz an, „und diese bis zum 13. und 14. Juni 2020 zu verbessern.“ Dann nämlich findet der Kindersprint erneut statt, Austragungsort ist die Magistrale. Dort wird es wieder ein Familienfest gemeinsam mit dem beliebten Töpfermarkt geben. Doch schon zum Saisonauftakt starten die Innenstadtaktivitäten der WOWI mit dem cityFRÜHLING am 4. und 5. April 2020.

„Unser Jahresplan ist voll mit Aktivitäten. Zusätzlich denken wir über die Einführung eines Sportbonus für Neumieter nach“, ergänzt Christa Moritz. Besondere Bemühungen steckt sie in die Suche nach neuen Gewerbetreibenden für die Stadt. „Wir suchen schon eine Weile nach einem möglichen Betreiber für ein Kindercafé, in dem Eltern entspannt Kaffee trinken können. 2020 soll es klappen. Zudem können wir uns vorstellen, unsere Räumlichkeiten des WOWI-Kundenzentrums für eine monatliche Sprechstunde der Kinderbeauftragten zur Verfügung zu stellen und damit die Präsenz des Themas in der Oderstadt zu erhöhen.“





Übergeben: Die ehrenamtliche Kinderbeauftragte der Stadt, Jacqueline Eckardt (2. von rechts) übergab je eine Charta an die WOWI und die ARLE. Entgegen nahmen sie Natalia Szulc (ARLE), Jan Eckardt (WOWI), Annette Rothe (WOWI), und Christa Moritz (WOWI & ARLE) (von links nach rechts).

